

行きも帰りも 広島バスで (赤バス)

小学校なかよし文化祭 ヒガピーフェスティバル



なかよし文化祭 6年生群読「生きる」

午前の文化祭では、各学年とも全員が力を合わせ、素晴らしい発表をしてくれました。私たち保護者も、子どもたちの学習の成果を楽しく、興味深く観させてもらいました。

午後からはPTA主催でヒガピーフェスティバルを行いました。

校内2階の教室では、PTA・児童館・パピーの会によるゲームコーナーやワークショップを開き、子どもたちがたくさんつめかけて楽しんでくれま



ステージパフォーマンス

私たち役員は、昨年度までの反省を踏まえて、より良い企画を検討し、子どもたち・先生方・保護者みんなが笑顔になれるよう、これからも協力し合って活動してまいります。

ご観覧の皆さん、温かいまなざし、拍手をたくさん送っていたときありがとうございました。

落合あたより

編集・発行
落合東町内会
自治会連合会

発行責任者
土井澄男



コロコロカーリング

した。

11月10日、落合東小学校にて、なかよし文化祭とヒガピーフェスティバルが開催されました。

午前の文化祭では、各学年とも全員が力を合わせ、素晴らしい発表をしてくれました。私たち保護者も、

その後、今回初の試みで「○×クイズ」を開催。落合東小学校にまつわる簡単なものから超難問まで出題され、正解発表の度に大歓声が湧き起こっていました。

私たち役員は、昨年度

までの反省を踏まえて、より良い企画を検討し、子どもたち・先生方・保護者みんなが笑顔になれるよう、これからも協力し合つて活動してまいります。

ご観覧の皆さん、温かいまなざし、拍手をたくさん送っていたときありがとうございました。

また、体育館では毎年大盛況のステージパフォーマンスを今年は5組が披露。剣道の試合、ダンス、ピアノ演奏とバラエティに富んだステージで、観覧の皆さんを楽しませてくれました。この日のために練習とりハーサルを重ね、「努力の成果」の発表となりました。

ステージパフォーマンス

5組が披露。剣道の試合、ダンス、ピアノ演奏とバラエティに富んだステージで、観覧の皆さんを楽し

お迎えボランティア

くむら宝寿会

会長 竹本 征彦

ボランティア活動が注目される
昨今、くむら宝寿会も何か地域
の役に立ちたいと模索していまし
た。たまたま児童下校時のお迎え
ボランティアについての相談があ
りました。これなら私達高齢者で
も出来るのではないかとグラウン
ドゴルフ同好会に提
案したところ前向き
に賛同を頂きました。



9月3日より1日

4名、週5日延べ
20名、1週間に一
度のお迎えボランティ
アのスタートです。

ほんとにさきやかな発表するの
も恥ずかしいボランティアです。

児童のお母さんから「ありがと
うございます」と声を掛けていた
だくと、照れ臭いようなうれしさ
です。あまりお役に立つことは
出来ませんが、それでも何か温
かい気持ちになれる一言です。

一緒に下校する1年生のみなさ
ん、明るく元気にすこやかな成
長を楽しみにしています。

社協が動いた

落合東地区社会福祉協会

会長 谷本 俊明

地区社協役員、ボランティア
15名で、落合東小学校児童の見
守り活動を行っています。

7月6日に西日本豪雨災害が
発生しました。

高陽地区も多くの土砂災害が
発生し、中山公園が土砂の一時
預かりになつて、毎日トラック20
台が土砂を運んできます。

30数台が土砂を運んできます。
小学生が通学路の変更をし、
私達ボランティアも各通学路に分
かれて見守り活動を行っています。

又、金平住宅の解体も始まつ
て信号機のない横断歩道で、児
童が安心して登下校できるように
と毎日緊張しながら、「おはよう」
「いつてらっしやい」・「おかえり」
と声をかけています。

長年見守りをしておられる方の
話では、児童の笑顔や少しの会
話で元気をもらっていると言われ
ました。

私は児童に何かあつてはいけな
いと気を配つていて、まだそのよ
うなゆとりがありません。
子ども達は見守られることに慣
れていて、左右も見ないで横断す
ることもあります。

その時は注意もしていますが、
児童が自分で左右の確認をして
渡る指導が必要だと思いながら見
守っています。

児童の通学指導と併せて、地域
の皆さんのご協力をお願いします。
児童が自分で左右の確認をして
渡る指導が必要だと思いながら見
守っています。

行事予定

◎部対抗グラウンド・ゴルフ大会
1月27日(日) 中山公園

◎学区バドミントン大会
2月11日(月) 小学校体育館

◎学区卓球大会
2月17日(日) 小学校体育館

落合東連合会大会結果

◎第1回ペタンク大会 9月23日

優勝 第一分譲Bチーム
2位 金平東Aチーム
3位 体協Bチーム

◎ウォーキング 10月8日

中山班・驚異の4連覇!
(一般の部)
優勝 中山班(玖)
2位 オレのものはオレのもの
(前)のものもオレのもの(玖)

◎年末交通事故防止 県民総ぐるみ運動
12月1日(土)～12月10日(月)まで
の10日間

期間中 マックスバリュ高陽
店前にて「街頭キャンペーン」
毎月1日「自転車安全利用の日」
10日「高齢者交通安全の日」
20日「飲酒運転根絶の日」です。
誘導を実施

◎落合東小学校通学路での横断
声かけをお願いします。

◎グラウンド・ゴルフ大会 11月11日	優勝 16号棟Aチーム	2位 玖Aチーム	3位 16号棟Bチーム

まず止まる 安全確認
右左

年末・年始にご用心!

落合東防犯組合

会長 山下 明彦

9月21日、防犯講習会が真亀公民館で開催され、33名の参加者でした。この講習会は、落合東・真亀防犯組合が共催している学習会で、今年で7回目となります。

今回は、防犯整備士でセキュリティー会社を経営されている中島博文さんが、ユーモアを混じえ解り易く講演されました。

最近の犯罪傾向として、広島市では件数は減少しているものの特殊詐欺と侵入窃盗は増加しています。背景として地域の連携意識の希薄さ・情報化社会による模倣犯の増加・空家の増加等が挙げられます。

狙われ易い建物は、玄関鍵の不備やガラス戸・窓が割られ易いところで、お金持ちかどうかは関係ありません。対策としては、カメラ付インターホン・玄関灯の設置・シリンドラー錠や二重錠への交換・防犯フィルム・

ブザー付補助錠が有効です。

今一度、身近なところから点検し、隙を作らないよう注意を払い合いましょう。

讀えることを忘れては

子どもは育たない

昔から子どもは褒めて、頭を撫でて育てるように聞いておりますが、最近は少し変わった様

に思います。

9月初めにあつた事ですが、子どもが暑い夏、早朝から夜遅くまで頑張つて広島市のフットベースボール大会で優勝しましたが、一部の役員のみが知るだけで、誰も褒めてやらないし、良く頑張つたと手も叩かず寂しい事でした。

これでは子どもは育ちません。

なんでもこれだけのことが出来ないのかと思うと残念でなりません。

教育に携わる方全てにお願いします。子どもの動きを観て、

その時々に褒めて叱つて育てて頂きます様に。

ひ
ろ
ば

市大会二連覇

育成会フットベースボール

キヤプテン 渡邊 音羽

音羽

渡邊

音羽

社協だより

子育てサロン

にこにこパンダ

代表 澤重嘉代子

毎月、ハイライフ集会所にて未就園児とその保護者を対象に、子育て支援を行つております。

「親子で毎月の開催を楽しみにしてもらいたい！」という思いから、毎回カレンダー作りもして



秋祭りも爽やかに

松島 義恭

日頃疎遠な隣近所も、秋祭りというイベントで親睦を深める事が出来たのではないかと感じた次第です。

昨年降雨で中止された秋祭りは10月28日賑やかに行われました。B団地の各自治会は、揃いの法被姿に身を包んだ子どもや大人が共に神輿を担ぎ、それぞれの地域内を練り歩いて、家々よりお花を頂きました。

赤い羽根街頭募金活動実施

(各会場共午前10時～12時)

- ◎11月25日(日) 12月9日(日) マックスバリュ高陽店
- ◎11月17日(土) フジグラン高陽店

います。

10月のテーマは「冬カレンダー作り」で落ち葉や色紙を飾りに、して、素敵なおリジナル作品ができました。その後は手遊びをしたり、大型絵本を見たり、おもちゃで遊んだりして楽しいひと時を過ごしました。

今年度開催予定日 12/20・1/24・2/21・3/14

孤独死を防ぐには

谷本 俊明

地域福祉活動では、一人暮らしの高齢者の安否確認、新聞が溜まっていたり、洗濯物が何日も干しつぶなしに成っているとか、部屋の電気が1日中ついている、逆に夜も電気がつかない事がありましたが、皆さんで連絡を取り合って、地域の役員や、社協関係者に早くご連絡ください。

フジ移動スーパー	
12月4日(火)から	
毎週1回 移動販売開始	
販売時刻・場所	(時間のズレあり)
14:00 C会集会所	
14:30 金平東集会所	
15:00 第一分譲集会所	
15:30 むつみ(上)集会所	
16:00 むつみ(下)集会所	

県営住宅3・8・16号棟は既に販売を実施しております
来年1月から週2回火・金詳しくはチラシを配布します

国土交通省から資材・機材を提供

災害に備えて、国交省からスコップ36丁、土嚢袋400枚を、落合東地区社協に支給されました。

車椅子の貸し出し

落合東地区社協には、貸し出し用の車椅子があります。必要の方は事前にお電話をください。詳しくは 谷本まで

電話 842-6934

今年も花壇にビオラが咲く

今年はポーチュラカの後に安佐北区役所の支援で11月3日にビオラ660株を植え付けました。

四色のビオラは秋から冬にかけての花は地域の笑顔と共に、寒い冬も綺麗に咲き続けます。

